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OGGETTO: Verifica presenza numero legale - Comunicazioni nomina nuovi Assessori 

e assegnazione Deleghe - Lettura Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: Signore e signori buonasera, diamo inizio al Consiglio Comunale 

saluto i Consiglieri presenti, il Vicesindaco il Sindaco, la Polizia Municipale e la Giunta. 

Dottoressa Boccato, per favore, l’appello...  

 

La Dottoressa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea... 

 

Presidente Caredda: Allora, hanno risposto all’appello Paliotta Crescenzo, Ardita 

Giovanni, Astolfi Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, 

Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Garau Roberto, Gregori Marco, Lauria Giorgio, 

Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Penge Stefano, Voccia Antonio, Zonetti Andrea, il 

numero è legale. La parola al Sindaco per delle comunicazioni 

 

Sindaco Paliotta: Grazie Presidente… eh… grazie e buonasera a chi ci chi ascolta, 

buonasera a chi è in consiglio comunale, come prevede il nostro regolamento… eh… voglio 

dare notizia dell’avvenuta nomina del nuovo Assessore e del, alcune deleghe nuove rispetto 

al quadro precedente. Comunico, quindi, di aver nominato Assessore ai lavori… al… ai 

lavori pubblici, arredo urbano e igiene urbana Emanuele Gaggiola, che è qui vicino a me… 

eh comunico che l’Assessore Giovanni Grimaldi è, dal 29 Giugno, Assessore al bilancio, 

tributi, tutela dei diritti del consumatori, lotta all’usura, iniziativa per la semplificazione 

amministrativa, che Antonio Bitti, da, sempre dal 29 è, era già Assessore, ed è adesso 

Assessore al Diritto allo Studio, ai rapporti con le Università, Politiche del lavoro, 

contestualmente ho delegato la Consigliera Di Girolamo al… all’attività per la Pubblica 

Istruzione e comunico di aver, Marco Pierini, che è già vicesindaco, Assessore, dal 29 è 

Assessore alle Attività produttive e al Commercio. Eh… questo… cambiamento, abbastanza 

parziale e limitato, nasce, intanto, dall’esigenza di nominare un nuovo assessore, in, al posto 

del compianto Pompei, che ricordo ancora stasera e qui penso che siamo, interpretare i 

vostro sentimento, rivolgendo un ricordo affettuoso, e nasce anche da alcune… eh… idee 

che io ho su alcune sulla funzionalità e perchè ritengo che questi spostamenti anche se lievi, 

possano sicuramente far funzionare meglio la macchina amministrativa, ci sono poi alcune 

altre deleghe che rico… che riguardano i consiglieri comunali, mmm… però, diciamo, 

evidentemente, la segreteria ha interpretato alla lettera, la… e quindi ha messo soltanto qui 

il quadro degli assessori… eh… allora, per essere più completo, nel prossimo Consiglio 

Comunale, nominerò, vedremo anche il quadro del deleghe ai consiglieri e non… eh darò 

notizia anche di quelle.  

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, come Presidente del Consiglio, non mi rimane che 

augurare, ai nuovi assessori e ai delegati, nonché agli assessori che hanno subito un cambio 
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di delega, i migliori auguri di buon lavoro, sicuramente sapranno svolgere bene il loro 

compito, e dovremmo cercare di interagire sempre di più come Consiglio e come Giunta, 

per portare avanti l’azione amministrativa. Il Consigliere Battillocchi chiede la parola… 

 

Cons. Battillocchi: Su questo mi associo su quanto detto dal Presidente, a nome del gruppo 

del PD e dal Sindaco e anche mi associo nel ricordo dell’amico Silvio Pompei, al quale 

rivolgo un saluto a tutta la famiglia, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere, Consigliere Garau… 

 

Cons. Garau: Si grazie Presidente, io soltanto per fare gli auguri di buon lavoro al nuovo 

Assessore e apprezzo il fatto che sia un giovane e quindi è un fatto importante anche per il 

rinnovamento della politica, a Marco Pierini che è un veterano, invece, il nuovo incarico, mi 

auguro insomma che sia… si, sempre giovane, certo, quindi un buon lavoro, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie Consigliere, nessun altro intervento… Consigliere Moretti… 

 

Cons. Moretti: A parte gli imbocca al lupo, gli auguri di rito, eh… abbiamo la certezza che 

sia stato giusto sostituire, abbastanza, celermente, l’Assessore Pompei, per una questione 

che sta a cuore a tutti quanti e che c’è già un po’, da qualche mese, nel dimenticatoio, che si 

trascina, è vero… la gestione della nettezza urbana, eh… ricordo, ecco, come primo 

impegno all’Assessore, neo Assessore Gaggiola che, questo problema è sul tavolo da 

diverso tempo, c’eravamo dato delle scadenze in commissione consiliare che non sono state 

rispettate, dall’opposizione erano arrivate numerosissime proposte per poter risolvere quella 

che a noi sembra una gestione, sembra è un eufemismo insomma, è ormai acclarato che sia 

una gestione poca idonea a quella che deve essere un decoroso servizio NU per il Comune 

di Ladispoli eh… ci, abbiamo la certezza che sarà importante incontrarci al più presto in 

commissione per discutere sul futuro di questo servizio, ricordo a tutti quanti che siamo alla 

seconda proroga e sembra all’orizzonte inevitabile una terza proroga, non credo che sia 

questo il modo più giusto per gestire un servizio così importante che costa alla collettività 

una cifra, ormai, molto consistente che è bene ricordarlo, negli ultimi anni è andato 

costantemente aumentando, viceversa, l’obbiettivo che c’eravamo dato, era quello di 

incrementare la differenziata e quindi diminuire la tassa sui rifiuti solidi urbani sui cittadini, 

questo non è avvenuto ed è avvenuto esattamente il contrario, quindi io penso che sarà 

impegno di tutti quanti, noi non ci sottraiamo a questo impegno prioritario di incontrarci al 

più presto e discutere di come procedere e farlo appunto attraverso l’Assessore competente e 

spero il Presidente della Commissione preposta, fermo restando che anche il Consigliere 

Ardita, mio collega aveva chiesta già da tempo, proprio per numerosissime rimostranze e 

lamentele che ci sono pervenute, appunto per la gestione del NU, aveva chiesto la 

convocazione della commissione di sorveglianza, esiste una commissione eh… che è stata 

istituita da 3 Consiglieri, 2 di maggioranza e 1 di opposizione, che non si è mai riunita, dico 

mai, mi pare mai… eh ecco questo è un altro problema che è sul tavolo, quindi ne 

approfitto, insieme ai… come ripeto agli auguri che si fanno in queste circostanze, ne 

approfitto per rinnovare al neo Assessore, quali erano gli impegni nei, in uno dei suoi settori 

d’azione più importanti, grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie Consigliere Moretti, non ho altri interventi, la parola al 

Sindaco… 

 

Sindaco Paliotta: Grazie Presidente, si, vorrei integrare il quadro che prima avevo fatto, 

se… eh… comunicando che mmm… ho delegato il Consigliere Loddo all’attività per la 

Manutenzioni scolastiche, il Consigliere Cervo per Lo Studio di fattibilità di una Spa per la 

raccolta rifiuti solidi urbani e per la formazione professionale, e il Consigliere Battillocchi ai 

progetti per la portualità e i progetti per il project financing, detto questo… eh… soltanto un 

accenno ai, al tema introdotto dal Consigliere Moretti, eh anche noi riteniamo che la 

situazione del servizio di igiene urbana non sia soddisfacente, però ecco, io penso che 

dovremmo lavorare ancora intanto, ricordando che l’Ama è comunque una società pubblica 

e questo, non perché questo, la giustifichi, ma ripeto, quando parliamo di proroghe, lo 

facciamo su una società pubblica, anzi, la società pubblica avrebbe il dovere di dare un 

servizio ancora, ancora più efficiente, l’altro dato che introduco, mmm, lo dico soltanto così, 

come elemento eh… così, aggiuntivo alla discussione che faremo la raccolta differenziata  

alle prove fatte, alle verifiche fatte e ai preventivi chiesti, non abbassa i costi di gestione del 

servizio, li, può, può migliorare il servizio, però non abbassa i costi di gestione del sevizio, 

eh… voglio anche ricordare che i nostri aumenti del, del, della tariffa sono stati molto 

limitati, se si pensa a quello che sta accadendo in altre realtà a noi vicine e sono stati 

aumenti derivati all’aumento del costo della benzina, aumento del costo della discarica, che 

non fissiamo noi, non siamo noi che fissiamo questi costi, purtroppo stanno nei contratti, 

comunque una, sicuramente insieme a quello dei parcheggi, sicuramente è uno, anche prima 

di quello dei parcheggi, ritengo che sia il problema prioritaria, prioritario, su questo 

concordo col Consigliere Moretti eh… sul quale riversare la nostra attenzione. 

 

Presidente Caredda: Grazie, la parola all’Assessore Gaggiola… 

 

Ass. Gaggiola: Grazie al Presidente del Consiglio, eh… al Sindaco per gli auguri, e lo 

ringrazio per la stima e la fiducia accordatami in questi giorni, per l’incarico che io ho 

ricevuto, per questi ringraziamenti devo anche ringrazia doverosamente il Partito 

Democratico, con la quale si sta facendo un ottimo percorso, vi ringrazio tantissimo e il 

Delegato ai Lavori Pubblici, Santino Esigibili, perché con lui comunque stiamo continuando 

in un percorso già, già come ricordava prima il Sindaco, instradato da Silvio Pompei che 

anche io questa sera lo ricordo con grande affetto e per è un onore sied… sed… sedere qui 

tra voi con l’incarico che ricopriva l’amico Silvio, quindi voglio sottolineare questo, quindi 

dopo i ringraziamenti di rito, voglio dire a, alla cittadinanza tutta e anche ai Consiglieri tutti 

di maggioranza e di opposizione che l’Assessorato è a disposizione in maniera 

professionale, per discutere e cercare di risolvere i problemi di tutti i giorni attuando sistemi 

nuovi di buona collaborazione e di democratico confronto, questo lo dico apertamente per la 

grande stima che ho verso tutti i consiglieri di maggioranza e verso tutti i consiglieri di 

minoranza, quindi con voi insieme tutti quanti, cercheremo di ottimizzare il lavoro 

dell’Assessorato  per le deleghe, che mi ha conferito il Sindaco, questa sera, vi ringrazio a 

tutti. Buonasera. 

 

Presidente Caredda: Grazie Assessore, non ho altri interventi 
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Presidente Caredda: … passiamo all’ordine del giorno del Consiglio Comunale previsto, 

“Esame ed approvazione verbale sedute precedenti”, punto 2, “Mozioni e interrogazioni”, 

punto 3 “Cessione a titolo gratuito allo Stato dell’area sita nella Tenuta di Palo e 

approvazione schema contratto ed approvazione Protocollo d’Intesa” . Consigliere 

Battillocchi chiede la parola sull’ordine dei lavori, ovviamente…  

 

Cons. Battillocchi:  Esatto… eh… Presidente, noi chiediamo l’anticipazione del punto 3… 

eh perchè è un punto ormai arcinoto… eh… già discusso più volte è già venuto due volte in 

Consiglio, questa è la terza, crediamo che possa essere espletato questo punto con pochi 

minuti di discussione e dopo di che passare a quelle che sono le interrogazioni… 

 

Presidente Caredda:  Grazie Consigliere Battillocchi, altri interventi sull’ordine dei lavori? 

… Consiglieri su questo… si… possiamo fare anche l’Esame ed approvazione verbali 

sedute precedenti, come primo punto e poi… passare ala secondo, cioè passare al terzo… 

prego… Consigliere Voccia 

 

Cons. Voccia: Noi… eh… accogliamo la richiesta fatta dal capogruppo del PD, per quanto 

riguarda l’anticipazione del punto, ed subito appresso però, vogliamo… assicurazioni che il 

sindaco e la Giunta, almeno la Giunta presente rimanga in Aula per poter svolgere quelle 

interrogazioni dovute… 

 

Presidente Caredda: Va bene… io comunque propongo di fare prima Esame ed 

approvazione sedute precedenti, che si impiega un minuto a fare questo punto, e poi passare 

al 3 e poi tornare indietro e fare prima le interrogazioni e poi le mozioni, così è la proposta 

del Consigliere Battillocchi… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 5 

OGGETTO: Esame ed approvazione verbale sedute precedenti. 

 
Presidente Caredda: … i verbali sono i seguenti, allora, visti i verbali, allora 

N° 38 del 23/6/2009 “Mozione e Interrogazione” 

N°39 del 23/6/2009 “ Integrazione al regolamento sull’occupazione di suolo pubblico”. 

Allora, Consiglieri, mettiamo in votazione questi verbali, chi è favorevole alla loro 

approvazione alzi la mano… 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12…  

 

Presidente Caredda: … chi si astiene? 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott.ssa Boccato: 1,2,3,4, … 3 e 2, 5 

 

Presidente Caredda: … 5, eh… 5 astenuti, chi è contrario? …nessuno. I verbali sono 

approvati. 
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OGGETTO: Cessione a titolo gratuito allo Stato dell’area sita nella Tenuta di Palo e 

approvazione schema contratto ed approvazione Protocollo d’Intesa. 
 

 Presidente Caredda: … allora, punto 3 “Cessione a titolo gratuito dell’area sita nella 

Tenuta di Palo riapprovazione schema contratto ed approvazione Protocollo d’Intesa” 

relaziona il Sindaco… 

 

Sindaco Paliotta:  Si, come è noto, nel nostro territorio… insiste un’area destinata ad 

attività della Polizia, eh… della Polizia a cavallo, in particolare eh… orami da molti anni, ed 

è una scuola di interesse nazionale della Polizia a cavallo, una scuola di equitazione, per un 

periodo l’area è stata anche destinata alle attività di istruzione della Polizia Penitenziaria, 

che adesso, invece, si è sportata, eh… mmm… da notizie e da richieste fatte al Comune da 

parte del Ministero, sta per insediarsi, per trasferirsi a Ladispoli, la scuola degli agenti 

cinofili, che quindi avrà bisogno di un’area sempre nel contesto dell’area che ha vincolo 

militare, per realizzare questa struttura la scuola della Polizia Cinofila, noi abbiamo già 

affrontato il discorso del passaggio dell’area in maniera definitiva, ci sono alcune piccole 

modifiche da fare rispetto alle delibere precedenti, modifiche che non sono di grande 

sostanza, se non il fatto che una parte limitata, ma per noi importante dell’area rimane di 

proprietà del Comune, ehm… noi abbiamo diversi problemi sicuramente da un punto di 

vista logistico da affrontare, un’ipotesi che viene ventilata, ma mm… da sottoporre a 

verifica, la possibilità che quest’area sia destinata ad un canile, voi sapete il problema 

dell’abbandono dai cani, dei cani randagi, sia l’abbandono degli animali come i cani è un 

problema serio nelle città, e noi potremmo avere un’area da destinare a questo scopo, quindi 

una delle modifiche è questa è comunque fermo restando che i consiglieri conoscono l’atto, 

perché è andato in Consiglio, in, nella Commissione, io leggo i punti… fondamentali: il, la 

deli, il Consiglio Comunale del 22 gennaio 2007 in accoglimento dell’istanza presentata dal 

capo della Polizia di, direttore generale della pubblica Sicurezza, dott. Di Gennaro, ha 

concesso gratuitamente al Ministero degli Interni il terreno comunale sito in Ladispoli, 

località Tenuta di Palo, successiva deliberazione del Consiglio Comunale del 27 novembre 

2008, il Comune ha approvato la realizzazione del progetto e lo schema contrattuale, preso 

atto che il vigente piano regolatore, stabilisce che l’area entra in zone vincolate, 

indipendentemente dalla sua destinazione è sottoposta a vincolo militare… che il 

Dipartimento di Pubblica Sicurezza, il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha 

stabilito che, primo: il contratto verrà stipulato dal direttore della filiale Lazio della Agenzia 

del Demanio, eventuali vincoli e impegni, dovranno essere enunciati espressamente da 

disposizioni contrattuali, l’avvocatura, avvocatura generale dello Stato si è pronunciato 

favorevolmente, le spese contrattuali saranno poste a carico del Ministero delle 

Infrastrutture… fatte queste premesse, l’Amministrazione Comunale, ehm… che intrattiene 

ottimi rapporti ed intese con il Centro di Coordinamento dei Servizi a cavallo di Ladispoli, 

per vie brevi dal dirigente del Coordinamento Servizio a cavallo di Ladispoli. 

L’Amministrazione Comunale è intervenuto un accordo, attraverso il quale, eh… possono 

essere realizzati corsi gratuiti di ippoterapia, a favore di persone disabili, e a favore di so, di 

soggetti da, affetti da handicap, concorda preventivamente con i servizi di assistenza sociale 

del Comune di Ladispoli, eh… nonché il merito della disponibilità del Centro di accogliere 

giovani cani randagi sani da addestrare, presa visione, dello schema di contratto da stipularsi 

col l’Agenzia del Demanio che si allega al presente deliberato, del protocollo di intesa 

sottoscritto in data… dal dirigente di polizia di Stato, acquisito il suo parere sulla regolarità 
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tecnico amministrativa perché non, non, si tratta di un atto che non ha spesa per il Comune, 

approva il nuovo schema di contratto da stipularsi dinnanzi al Segretario Comunale, che 

allegato alla presente sotto la lettera A, forma parte integrante, approvare così come 

approvare il protocollo di intesa dal sottoscritto, dal dirigente della Polizia a Cavallo di 

Ladispoli e il Sindaco, anche questo in allegato, di conferire agli uffici competente,a gli 

uffici competenti, l’incarico di porre in essere la seguente deliberazione e poi…  di dare 

l’immediata esecutività all’atto. Questa è la proposta, di fatto, andiamo a completare questo 

passaggio di aree al Ministero degli Interni, eh… se non ci saranno modifiche nei progetti il 

Ministero degli Interni, Ladispoli potrà contare sulla presenza della Scuola di Polizia eh… 

Cinofila, e quindi anche se, non direttamente operativa, come la Polizia a Cavallo, 

comunque sarà una presenza importante alla quale noi potremmo chiedere un ausilio per 

quanto riguarda il controllo del, del territorio, già attualmente la Polizia a Cavallo fa alcuni 

controlli del territorio, soprattutto nelle aree immediatamente adiacenti al Parco di Palo e al 

Bosco di Palo e poi fa, come abbiamo sentito, altre attività a favore di persone con 

handicap, noi vediamo con favore questa scelta del Ministero degli Interni, e quindi 

proponiamo di votare a favore questa delibera. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, Consigliere Voccia, chiede la parola, prego, 

Consigliere… 

 

Cons. Voccia:  Grazie Presidente, buonasera a tutti, noi questo punto, è passato per ben 2 

volte in Consiglio Comunale, questa è la terza volta e per ben 2 volte in Commissione, 

nell’ultima Commissione abbiamo concordato che quel dai 9 ettari, agli 8 ettari, quell’ettaro 

che è in più … eh… si facesse carico il Comune di organizzare tramite project finanz… un, 

un canile, un canile comunale, detto questo, c’è poco da dire perché si può definire un atto 

dovuto, in quanto lo stesso deliberato cambia, cambia poco dall’originale che abbiamo già 

votato in Consiglio Comunale,  pertanto eravamo d’accordo in commissione, e siamo 

d’accordo questa sera. Grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Consigliere Battillocchi… 

 

Cons. Battillocchi: Anche per il gruppo per, del PD, è ovviamente un voto favorevole… 

 

Presidente Caredda: Grazie… Consigliere Garau… 

 

Cons. Garau: Si da Governo Civico, voto favorevole. Grazie 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei... nessun’altro intervento, mettiamo in votazione il punto 

3 all’ordine del giorno “Cessione a titolo gratuito allo Stato dell’area sita nella Tenuta di 

Palo riapprovazione schema contratto ed approvazione Protocollo d’Intesa”, Consigliere 

Loddo, Consigliere Chiappini, state fuori dall’Aula? Allora stiamo mettendo in votazione… 

il punto 3, ripeto, “Cessione a titolo gratuito allo Stato dell’area sita nella Tenuta di Palo 

riapprovazione schema contratto ed approvazione Protocollo d’Intesa”, chi è favorevole alla 

sua approvazione alzi la mano… 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 



 

 

 8 

Dott. Boccato: 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14 15, 16, 17 e 18, all’unanimità… 

 

Presidente Caredda: … all’unanimità, quindi nessun… nessun contrario, nessun astenuto, 

l’immediata esecutività, chi è favorevole alzi la mano… 

 

La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula 

 

Dott. Boccato: tutti 18? 

 

Presidente Caredda: … Tutti 18, come prima, quindi nessun astenuto, nessun contrario, 

immediata esecutività, approvata. 
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OGGETTO: Mozioni e Interrogazioni. 

 
Presidente Caredda: Punto 2, “Mozioni e interrogazioni” ah… uh… 2 mani insieme… 

Consigliere Voccia… 

 

Cons. Voccia: Si, si, no, ma, la mia è stata anche abbastanza veloce… eh… Sindaco… 

 

Presidente Caredda: Ma, scusi, scusi… Consigliere un attimo, ma, ma… mozioni e 

interrogazioni, 

 

Cons. Voccia: … interrogazione… 

 

Presidente Caredda: … io prima ho detto… anticipiamo, anticipiamo le interrogazioni, e 

no… io ho sentito mozione…  

 

Cons. Voccia: … interrogazione… 

 

Presidente Caredda: … ecco, si quindi prima le interrogazioni, siamo tutti d’accordo, 

prima sulle interrogazioni, prego, proceda… 

 

Cons. Voccia: … e, io volevo interrogare il Sindaco, perché nella breve escursione che ha 

fatto il collega Moretti, prima, nel augurare di buon lavoro il nuovo Assessore alla NU, e 

Sindaco, Lei non c’ha convinto, non c’ha convinto, in quanto, era vero, è vero che il povero 

Assessore che non c’è più aveva preso degli impegni, che poi ha non ha potuto mantenere, 

ma per motivo, grave motivo di salute,  ma il discorso che i, i lavori del palazzotto vanno 

avanti, non è che s’è fermato il palazzotto, perché un Assessore viene a mancare, è il 

discorso che noi adesso ci troviamo in piena estate, in piena bagarre e già oggi, le posso 

garantire che c’abbiamo grossi problemi anche di raccolta della la NU, ma non soltanto 

quella differenziata a nord, verso… mmm… via Aurelia, ma al centro, se Lei va a vedè 

stasera a via Trieste, quello che c’è e quello che c’era ieri era, non è possibile, cioè un paese 

civile, un paese che si può definire civile, non può accettare questo stato di cose, allora va 

messo in campo l’Ama non rispetta il contratto? Bèh a sto punto assumiamo, 

temporaneamente assumete del personale che va a raccogliere st’immondizia, e che lavi 

quantomeno quel, quel fetore quella puzza che sta per terra da, da come minimo 50 m dove 

c’è la raccolta dei cassonetti, perché poi, a parte che non si lavano mai, ma se si lavano, si 

lavano c’a bottiglia di amuchina, non è possibile, io, mi crede, so che Lei di notte va girando 

per Ladispoli, per vedere le cose che vanno e non vanno, e io l’ho incontrata, ma la invito in 

questo periodo a, a farsi anche sostituire da qualcun altro per fare ste visite nella città, non è 

possibile… Segretaria, vuole Lei fare l’interrogazione, al mio posto al Sindaco? Gli cedo la 

parola, se vuole? … cioè voglio dire… se, c’erano degli impegni, che bisognava rinnovare il 

contratto all’Ama… a oggi zero, bisognava fare un discorso in commissione… a oggi fermi 

tutti, conteggi sbagliati, non conteggi sbagliati, noi avevamo anche detto a, in quest’assise, 

poi che eravamo pronti e disponibili per portare il nostro supporto per fare si che non 

succedesse quello che è successo l’anno scorso, guarda caso, puntualmente s’è verificato, ed 

è quello che è successo l’anno scorso e sta succedendo pure quest’anno… e se questo è un 

buon amministrare di questo servizio, dico, auguri, però non ci sentiamo responsabili di 

quanto poi potrà succedere nei prossimi giorni, era una atto dovuto che io dovevo dirle, 
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perché l’ho vista pure alquanto euforico, però dico guarda che sulla Nettezza Urbana, chi la 

tocca si sporca, perché a mondezza rimane mondezza. Allora, tutti insieme riuniamoci in 

commissione prima possibile, non a caso vi dico guai a Lei, guai a Lei, perché prenderebbe 

la peste bubbonica, se Lei va nella discarica, no, nella piattaforma ecologica che ce sta qui, 

se Lei entra esce co, co, co a TBC, no, no, no deve fa 12 vaccini, non è possibile, io la 

invito, veramente a non entrare in quella piattaforma e quegli, quei poracci gli operai che 

lavorano la dentro stanno al massacro, se quelli ci denunciano, denunciano noi come 

Comune, perché io mi sento responsabile su certe cose, le dic… guardi li veramente chi  

entra pia il tetano… bagni che non funzionano, docce, non le dico a roba che ce sta dentro, 

escrementi da per tutto, avallamenti, se fa 2 gocce d’acqua s’allaga tutto, e, e noi, manco a 

farla apposta, guarda caso, abbiamo visto, sere, giorni fa, una piattaforma a Celano, che 

veramente siamo rimasti stupiti, dico a chi aspettamo? Cosa aspettiamo a fare? Chiudiamo 

questo… s,s, sto porcile che c’abbiamo, perché si può definire solo che porcile, io la invito 

non ci vada, perchè se ci vada, mi dispiacerebbe che Lei si ammala di tetano, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a Lei, Sindaco… 

 

Sindaco Paliotta:  Ma, io, intanto non capisco, come, il legame che Lei ha fatto 

inizialmente con il passato Assessore, perché non, non, ho solo detto, che noi avevamo dato 

una nomina per la sostituzione, quindi questo non aveva poi nulla a che fare con le 

problematiche, ma in parte l’ho, l’ho detto prima, io penso che quello dei rifiuti sia 

diventato uno dei problemi nazionali, per quanto riguarda Ladispoli, probabilmente il primo, 

il primo, ma questo per una serie di fattori, intanto per l’aumento degli abitanti, che non 

sono più soltanto quelli estivi, sono ormai la media, calcolando quanto viene raccolto, la 

media delle presenze… eh… giornaliere a Ladispoli è di 48.000 presenze e qualcuno 

potrebbe pensare che 48.000 presenze portano anche più tributi, in realtà voi sapete che è 

esattamente l’opposto, perché mentre le case che prima erano vuote, portavano comunque 

quella tassa sui rifiuti, perché si paga per mq, adesso chi viene ad abitare a Ladispoli, non 

aumenta il gettito della TARSU, ma aumenta il tonnellaggio da smaltire, quindi è diventato 

un problema serio perché le 20.000 persone che sono arrivate negli ultimi 15 anni hanno 

comportato una, un aumento del tonnellaggio, ma non hanno comportato nessun aumento 

delle entrate, e se facciamo la media nazionale dei trasferimenti statali, ai 20.000 abitanti 

che sono arrivati, dovevano corrispondere 4.000.000 di euro, probabilmente con 4.000.000 

di euro noi non avremmo stasera discusso di nettezza urbana, ma avremmo preso atto che 

noi avevamo un servizio ottimale, se poi ci mettiamo che negli ultimi 10 anni la benzina è 

aumentata, e questo incide sul costo delle tariffe, che la Regione Lazio sia prima che adesso 

ha aumentato il costo della discarica di Cupinoro e questo noi possiamo solo prenderne atto, 

ci mandano la lettera e ci dicono, da domani non è più 20€, è 21,05 € e noi dobbiamo solo 

pagare, solo pagare, punto. Mentre contemporaneamente stanno diminuendo gli introiti, 

allora, detto questo, questo non significa che, allora non si può fare nulla, noi abbiamo fatto, 

ad esempio proprio oggi, ho detto di contestare la mancata pulizia ormai da più di un mese 

della zona del Faro, di via del Ghirlandaio, dove non passano più da un po’ di giorni, c’è un, 

un peggioramento degli ultimi 20-30 giorni, secondo me, negli ultimi 20-30 giorni, mentre 

fino a qualche mese fa lo standard non era ottimale, ma poteva dirsi, diciamo, diciamo di 

sufficienza appena, adesso lo standard è calato, però devo anche dire che noi, quando arriva 

luglio, ci rendiamo conto che siamo anche, non solo, ma anche un paese turistico, e, e 

quindi è chiaro che vicino i cassonetti c’è anche, arriva il doppio del materiale che si era 
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smaltito negli altri giorni, soprattutto nelle zone ad alta intensità. Tra l’altro in un paese 

civile dovrebbero accadere tante cose, forse le amministrazioni dovrebbero fare anche cose 

diverse, ma i cittadini non dovrebbero a mezzogiorno mettere i rifiuti del pesce dentro i 

cassonetti, perché questo è vietato dalle leggi, nei paesi civili, questo non avviene e qui 

purtroppo avviene e ne si può mettere un vigile per ogni cassonetto, perché poi ce ne vuole 

uno per ogni cassonetto, uno per ogni marciapiede, uno per ogni panchina, visto che qualche 

fenomeno è riuscito a rompere in 24 ore, dopo 24 ore dal posizionamento, una banchina, 

una panchina nuova messa la piazzale della stazione, sono passate 24 ore, l’hanno già rotta. 

Allora detto questo, non molliamo, andiamo avanti e … mm… ecco su un punto sono 

d’accordo, ormai, diciamo che il problema dei rifiuti è diventato il problema principale da 

affrontare da parte, prendo atto sia dell’Amministrazione e sia col contributo costruttivo 

della, della Minoranza che ha già dichiarato di essere disposta ad impegnarsi.   

 

Presidente Caredda: Grazie, Consigliere Penge… 

 

Cons. Penge: Si buonasera  a tutti, allora la prima interrogazione riguarda il piazzale della 

stazione, appena ultimato, li abbiamo ricevuto diverse segnalazioni da parte, appunto, dei 

cittadini che abitano intorno e dagli operatori stessi delle FS, innanzitutto, per quanto 

riguarda l’inquinamento che è dovuto ai bus, appunto parcheggiati che appunto, tengono 

moltissimo i motori accesi sia per il condizionamento e così via, però probabilmente c’è da 

fare un controllo presso la ditta se hanno i dispositivi idonei, dato che esce fumo nero e così 

via, nello stesso momento c’è anche un inquinamento di tipo acustico, sia per i motori, ma 

soprattutto perché molte volte parcheggiano li delle macchine messe male, in malo modo e 

quindi sono costretti in, molte volte a suonare con le trombe e quindi, delle volte ci sono 

anche dei cittadini che fanno dei turni notturni e quindi di giorno dormano e questo 

prolungato suono di trombe sicuramente crea dei, dei malumori, poi per quanto riguarda 

invece i parcheggi, siccome, diverse volte si è discusso su dove posizionare i taxi e così via, 

eh, ancora oggi ci è stato segnalato, io poi l’ho visto, l’avevo già segnalato la volta scorsa, 

che sul marciapiede dietro i taxi ci sono ancora le rastrelliere sul marciapiede, dove 

poggiano le biciclette e i pedoni, quando escono dal, dai treni trovano appunto notevoli 

problemi, perché si devono districare tra il marciapiede e i parcheggi e devono fare gli 

slalom e quindi sarebbe il caso riposizionare quelle rastrelliere in un altro punto magari più 

idoneo per il passaggio… eh… dei pedoni, poi naturalmente, ci sono, c’è un altro problema 

relativo appunto ai numeri civici che riguardano appunto i cancelli per l0uscita dei mezzi di 

soccorso e… perché sono stati numerati in modo strano, soprattutto al numero 3 e al numero 

7, che dovrebbero essere i cancelli più importanti per i mezzi di soccorso tra l’altro, oggi è 

accaduto un piccolo incidente a un treno, ci sono andati i vigili del fuoco e i, mi sembra la 

polizia, eh… e quindi sono dovuti entrare in queste uscite di soccorso, li sarebbe il caso, 

Sindaco, di posizionare dei cartelli di passo carrabile, perché poi comunque c’è anche il 

cancello dove entrano gli operatori delle FS e quindi  a oggi, non è stato fatto, tra l’altro 

c’era un accordo di massima, questo me lo hanno riferito gli operatori delle FS, tra 

l’architetto o il geometra, li l’architetto, mi sembra, che stava appunto seguendo i progetti, e 

l’architetto s’era impegnato per fare, per ridisegnare i parcheggi, i 5 parcheggi riservati al 

personale delle FS, si era impegnato a farlo, però quando stavano terminando i lavori, gli è 

stato detto che purtroppo la era disegnato sul progetto, quando in un primo tempo era stata 

segnalata questa cosa, quindi, qui non si è capito bene quale tipo di accordo c’è stato e per 

quale motivo a oggi agli operatori, dato che è previsto e dato che quello li dove si trovavano 
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i… così mi p stato detto da loro, praticamente in quel tratto dei parcheggi dove erano prima 

parcheggiate le macchine FS è un tratto di terreno FS, quindi i teoria, loro dicono, che a loro 

spetterebbero quei parcheggi adesso, questa poi sarà una cosa che sarà un attimino, chiarita 

e anche perché, comunque ne hanno necessità di questa di questo problema, quindi magari 

si, si, si vede di risolverlo. Poi c’è un altro problema che riguarda l’ascensore disabili 

nuovo, dove ancora oggi stanno facendo ulteriori modifiche, sembra perché ancora a norma, 

dove li appunto ci chiedono, una volta ultimati i lavori, che, penso le Ferrovie lo debbano 

fare, di mettere delle telecamere di sicurezza, poi sicuramente dipenderanno, perchè mi 

hanno detto che da adesso da Pisa, i compartimenti che passano tutti a Firenze, che quindi 

probabilmente dipenderà tutto da Firenze, ricambia un’altra volta tutta la, l’organigramma 

interno, e quindi il Comune si dovrà interpellare con, con la sede di Firenze per questi 

problemi, appunto chiedono l’installazione di telecamere, perché comunque se accade 

qualcosa magari con un disabile, ci deve essere subito prontamente un intervento, eh… ah 

prima mi ero dimenticato di dirle che sui parcheggi del, che sono delle FS, loro comunque 

hanno fatto una richiesta, che dovrebbe essere partita da Pisa m’hanno detto e dovrebbe 

essere arrivata in comune, adesso questa è una cosa da verificare poi con gli uffici preposti, 

poi l’ultimo punto è quello che riguarda il passaggio delle guardie giurate, perché dicono 

che le guardie giurate passano una volta sola pochi minuti e poi non ripassano più. Se 

gentilmente l’Amministrazione provvede a farle passare un po’ di più, anche perché poi si 

sono verificati altri problemi, perchè i cittadini mi hanno segnalato che li sotto passano 

continuamente ragazzi con le biciclette in maniera molto veloce e creano dei problemi 

soprattutto alle persone anziane e alcuni non hanno un senso civico e quindi rispondono 

pure male, addirittura, succedono anche queste cose, sono successe tra l’altro pure oggi… 

eh… quindi magari, se si può mettere un cartello dove si dice che si può portare la 

bicicletta, ma magari a mano, se è possibile questo… eh… un’ultima cosa che allego a 

questa, ma non riguarda il piazzale della stazione è la, dietro, a via Firenze, dietro l’edicola, 

c’è un, non so se si ricorda, una fossa di cemento, dove prima c’era l’acqua, non si capisce 

bene, questa fossa di cemento adesso è riempita, io poi oggi ho fatto un sopralluogo, perché 

mi hanno chiamato moltissimi genitori, è riempito di tutto, ci sono cocci di vetro, 

immondizia, addirittura siringhe, cose così, se gentilmente potete farla pulire, perché non è 

possibile, insomma, anche perché li vanno a giocare i ragazzi e quindi delle volte ci passano 

anche, quindi se è possibile a fare questo. Poi un’ultima cosa, un’ultima segnalazione 

veloce,  questa è una cosa importante, dato che sono in arrivo le ondate di calore che 

porteranno problemi a livello di salute, è stata fatta un’ordinanza in Gazzetta Ufficiale del, 

questo è per il Sindaco, da parte del Ministero del Lavoro,relativo alla tutela delle persone 

più esposte agi effetti delle ondate di calore, l’ordinanza ha valore fino al 30 Ottobre e 

questa ordinanza, i comuni devono trasmettere ai Servizi Sanitari Regionali e alle Asl, gli 

elenchi della popolazione residente di età pari o superiore ai 65 anni aggiornati al primo 

Aprile  e gli aggiornamenti con la periodicità definita da ogni regione, naturalmente questo 

serve a pianificare, gestire i programmi di emergenza per la prevenzione degli effetti sulla 

salute delle ondate di calore, con particolare riferimento all’organizzazione gestione 

dell’anagrafi delle fragilità e dei sistemi (omissis) epidemiologica, naturalmente i sistemi 

sanitari regionali e le Asl, avvalendosi anche della Protezione Civile e faranno tutte le 

iniziative volte a prevenire e a monitorare i danni gravi e irreversibili causati da queste 

anomalie delle condizioni climatiche, specie soprattutto per i soggetti più esposti per 

condizione di età, salute, solitudine e fattore socio ambientale e quindi agli stessi fini i 

comuni provvederanno, dovranno provvedere con i propri servizi di assistenza economici, 
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domiciliari del soccorso e accompagnamento di trasporto, non so se a oggi il comune ha 

provveduto a eseguire questa ordinanza.  

 

Presidente Caredda: Ha concluso Consigliere Penge… 

 

Cons. Penge: Si. 

 

Presidente Caredda: Grazie, la parola al Sindaco…  

 

Sindaco Paliotta: Si, inizio da questa, poi lascio la parola a, all’Assessore ai lavori 

pubblici. L’Italia è un paese strano, francamente, io sono, ho letto la cosa che ha detto Lei, 

ma può essere serio che qualcuno ordina a noi di dare alla Asl l’elenco dei cittadini? Ma se 

le Asl ce le hanno tute esattamente, sanno, degli anziani, hanno nome cognome, perché 

loro… Le dico una cosa banale, ai medici di famiglia, ai medici di famiglia, viene 

riconosciuta un0indennità particolare se hanno un paziente che supera i 75 anni, cioè la 

quota è leggermente diversa, quindi l’Asl sa perfettamente quali sono gli anziani è che non, 

Lei adesso che giustamente, apprezzo il suo ruolo di Consigliere Comunale, ma qualcuno in 

alto forse, qualcuno non ha niente da fare e riempie il tempo, sarebbe meglio fare le parole 

crociate, che mettersi a fare ste cose, perché le Asl hanno esattamente il quadro, giorno per 

giorno degli abitanti, di chi muore, di chi nasce e di chi, ma lo tengono aggiornato 

costantemente, tant’è vero che ai medici di famiglia viene detto, loro lo mandano l’elenco 

dicendo, voi avete questi pazienti che hanno superato i 65 anni, ce lo dicono loro a noi, 

quindi figuriamoci, comunque, io apprezzo comunque il suo spirito civico nel richiamo, 

no… io prendo atto… la ringrazio di sta segnalazione, però delle volte accade che gli uffici 

che hanno poco da fare si inventino bizantinismi, va chiamiamoli così. Per quanto riguarda 

gli aspetti de, del piazzale do la parole all’Assessore ai Lavori Pubblici, soltanto una cosa 

vorrei dire, per quanto riguarda i parcheggi, eh… non… la legge, la legge che regolamenta i 

parcheggi, del codice della strada dice esattamente quali sono le possibilità di parcheggio 

riservato e sono soltanto per delle attività di soccorso, un lavoratore… eh siamo tutti 

lavoratori, io quando vado in ambulatorio mi fermo a 150 m, lascio la macchina e poi vado 

a lavorare, cioè non è che, se tutti i lavoratori di Ladispoli pensassero che d’avanti al proprio 

negozio ci deve essere il parcheggio riservato, io direi che rilancerei con le ferrovie un altro 

discorso, le ferrovie hanno grandi spazi inutilizzati… sia da una parte che dall’altra, e 

questo è un discorso serio, cioè loro potrebbero ampliare, non solo per i loro dipendenti, ma 

potrebbero darci, questo è un discorso che l’Assessore Autullo aveva anche cominciato, con 

le ferrovie potrebbero mettere a disposizione della città degli spazi per i parcheggi, perché 

loro hanno delle aree, diciamo non più utilizzate, per il resto lascio la parola all’Assessore ai 

lavori pubblici, se il Presidente… lo consente… 

 

Presidente Caredda: Certo, ehm… assessore Gaggiola prego…  

 

Ass. Gaggiola: Si per rispondere all’interrogazione del consigliere Penge, solamente così 

per l’informativa, volevo ricordarle che già noi abbiamo provveduto a rimuovere quel 

parcheggio abusivo di biciclette sul marciapiede che occupa tra l’altro la rampa per i 

disabili… vieteremo anche il parcheggio di motorini che ingombrano questa parte di 

marciapiede, abbiamo già predisposto nuovi cartelli e studiati con il capitano, responsabile, 

dei vigili, responsabile della viabilità che non permettano o per lo meno vietino o allertino i 
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cittadini un pochettino poco educati che scendano con la bicicletta in posizione di marcia al 

di sotto del sottopasso ferroviario che possono causare problemi di incolumità per i pedoni e 

per gli anziani, allo stesso modo ci siamo, noi stessi accorti che talvolta passano addirittura 

con motorini quindi vieteremo assolutamente il passaggio del sottopasso sia ai ciclomotori 

che alle biciclette, verranno consentito solamente con il passaggio a mano le biciclette, i 

ciclomotori no completamente vietati al passaggio, per quanti riguarda le rastrelliere 

abbiamo proprio definito, in questi giorni, una nuova zona per porre delle nuove e più 

numerose rastrelliere per accontentare tutti i cittadini che si spostano con le biciclette, 

lasciandole in una zona certamente più idonea, rispetto a quella dove vengono lasciate 

adesso, eh… il… in più volevo aggiungere come informazione personale che l’Assessorato 

ai Lavori pubblici risponderà per metodologia di lavoro scelto anche a risposta scritta ai 

consiglieri che porranno le loro interrogazioni, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a lei, Consigliere Penge…  

 

Cons. Penge: Si, per quanto riguarda, Sindaco, la questione dei parcheggi, adesso io non so 

quale sia, quali erano gli accordi tra l’Architetto che in quel caso rappresentava il Comune, 

che seguiva i lavori, però è da verificare questa questione se il terreno come dicono  loro, a 

risequio del marciapiede appartiene alle Ferrovie dello Stato, io questo non lo so, lo 

dovranno vedere i tecnici degli uffici, quindi non so, in questo problema, come potrebbe 

essere risolto, eh… dopo di che volevo sapere se eh… provvederà a far girare in maniera 

più… eh… mirata le guardie giurate, il servizio di guardie giurate che è stato messo, anche 

perché, insomma prendono dei fondi comunali, quindi, giustamente dovrebbero vigilare in 

maniera più intesa eh… questa, questa, questa zona della stazione che ultimamente provoca 

moltissimi problemi, ultima cosa veloce mi ero dimenticato prima, se è possibili anche 

mettere dei cestini per le carte, perché in quella piazza non ci sono, grazie. 

 

Presidente Caredda: Grazie a lei, Sindaco…  

 

Sindaco Paliotta: no, bèh questo fatto delle guardie giurate,  non so chi ha riferito questa 

cosa, ma mi viene difficile, no, mi viene difficile pensare che un cittadino possa avere il 

controllo di tutta la notte, cioè, io posso vedere all’una e mezza che passa, che passa la 

vigilanza, ma che poi passa alle tre o alle quattro… o… o… o soffro di insonnia, non lo so 

insomma, comunque, io questa segnalazione la farò, è chiaro che le guardie giurate non 

sono soltanto per il cava, per il sottoferrovia, ma per tutto il patrimonio pubblico, quindi,  

comunque, farò questa segnalazione, la ringrazio. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco, Consigliere Ardita… prego la parola… 

 

Cons. Ardita: Buonasera a tutti, saluto il poco pubblico presente e gli ascoltatori di Centro 

Mare Radio, allora tre le interrogazioni, la prima sia di competenza del nuovo Assessore… 

ed  è una segnalazione che credo che anche per iscritto è pervenuta al Comune, in via degli 

Aironi, da più di 3 mesi, ci sono, via degli Aironi… eh… ci sono, che è la parallela di via 

dei Cacciatori, sempre la strada li, è una traversa di via del Beccaccino, ci sono delle lastre 

di amianto da più di 3 mesi, al cosa è scandalosa e che queste lastre sono tanti pezzi 2 pezzi 

grandi altri pezzi d’amianto, e si trovano ubicate all’ingresso del cancello del depuratore, 

allora… io… l’hanno lasciato li? Poi ci sono anche delle palme, cioè, li si può anche 
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fotografare, numerose palme tagliate e buttate li, credo che, se li eh… ci passano numerosi 

camion e entrano dentro il depuratore, ma è possibile   che nessuno se n’è accorto? Allora 

prego il novo Assessore con gli uffici competenti di provvedere al più presto… la seconda 

vuole rispondere subito o faccio la seconda interrogazione? Faccio la seconda? 

 

Presidente Caredda: provveda a fare tutte le interrogazioni, Consigliere e poi… 

 

Cons. Ardita: Si, grazie Presidente… con molta calma… allora la seconda interrogazione 

riguarda l’Ala Servizi, dove ho notato che il Sindaco ha manifestato dei grandi risultato 

quest’anno un attivo… credo di aver risposto con molta completezza nei miei comunicati 

stampa in quanto credo che, che chi parla da nuovo sindaco, di risultati attivi, nel precedente 

disastro dell’Ala servizio, faceva il Presidente del Consiglio Comunale e non il Consiglio 

d’opposizione, credo che a volte cerchiamo di confondere i cittadini… entriamo in merito 

all’Ala servizi, su quello che Lei ha anche, sul titolo e una copertina di un giornale, eh… 

tutti sono contenti dei parcheggi a pagamento a Ladispoli, io ho cercato di approfondire 

questo documento, seguendo proprio quello che Lei mi ha consigliato un giorno, la mattina, 

quelli che hanno il permesso dal Ministero, dovrebbero studiare e prepararsi di più, e io ho 

seguito il suo consiglio, purtroppo, anche seguendo il suo consiglio non ho avuto risultati 

positivi, perché ho fatto una richiesta di documentazione il l’11 giugno, sono passati più di 

30 giorni, le rido, le ricordo che in base alla normativa la relazione del 2006 del garante 

della protezione dei dati personali, pubblicata il 12 luglio del 2007, precisa quanto segue, 

continuiamo a porci con frequenza richiesta di chiarimenti del rapporto intercorrente tra il 

codice e il diritto di accesso ai consiglieri comunali alle notizie alle informazioni in 

possesso dall’amministrazione comunale nonché delle sue aziende e di enti dipendenti, con 

riferimento alle richieste di accesso di un consigliere comunale agli atti detenuti dalle 

aziende municipalizzate, si è evidenziata la digenza delle disposizioni relative alla 

trasparenza amministrativa, fatto salve dall’art. 59 del codice, tra le quali era compresa la 

specifica disposizione di legge, che riconosce ai consiglieri comunali e provinciali il diritto 

di ottenere dagli uffici rispettivamente dal comune e dalla provincia, nonché dalle loro 

aziende ed enti di pendenti, tutte le notizie  e le informazioni in loro possesso, utili 

all’espletamento del mandato, del proprio mandato elettorale. Questo lo dice l’articolo 43 

comma 2 del decreto legislativo numero 267 del 200 nota 8 settembre del 2006, credo che 

per il momento uno chiede i documenti, sono passati 31, 32 giorni e io su tutta questa 

documentazione che (omissis) non ho avuto notizia. L’interrogazione dove sta? Sta in 

un’altra cosa, che invece a sorpresa, io attendevo la risposta nella mia cartellina e adesso ci 

sono le nuove cassette postali, che cosa mi è arrivata? Una lettera protocollata, che saranno 

20 giorni che sta li nella cartellina, vado a vedere questa lettera, parla di Ala servizi, dove 

poi, sono stato coinvolto su un articolo sui giornali e mi hanno chiamato in causa, credo che 

dubbi non ce ne siano, per chi mi conosce, io sono stato sempre di Alleanza Nazionale, oggi 

sono d’AN in attesa del PDL, ma sono sempre la destra del PDL, la mia breve esperienza di 

9 anni presidente di circolo, 2 anni di coordinatore, adesso attuale consigliere e altre cose, 

credo che non posso rimanere in silenzio quando mi arriva uno scritto protocollato 

all’interno del comune, dove si chiedono signor Sindaco, prima cosa, chiarezza sul, il 

discorso della composizione del consiglio d0’amministrazione dell’Ala servizi, Lei sa 

benissimo, che in modo informale, 2 mesi fa io gliel’ho chiesto, Lei sa benissimo che i 

consigli d’amministrazione dal governo alle regioni, alle province ai comuni, alle comunità 

montane, ci deve essere da parte dell’Amministrazione un rispetto istituzionale nei confronti 
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dell’opposizione, non è possibile che l’amministrazione abbia, questo è successo anche con 

il caso Villari, a voi quando fa comodo del PD, allora… 

 

Presidente Caredda: eh… Consigliere faccia l’interrogazione, a prego… 

 

Cons. Ardita: … mi faccia term… mi faccia concludere la prego, io dico… 

 

Presidente Caredda: …la faccia però… perché ancora l’interrogazione non l’ho sentita, 

prego… 

 

Cons. Ardita: … si, si, si, è questa, il Sindaco deve chiarire se il Consiglio 

d’Amministrazione è composto da tutta la maggioranza o se vi è un’espressione della 

minoranza. Ritegno che anche al principio della composizione una maggioranza non può 

avere il Direttore Generale, il  Presidente e il vicepresidente, ecco… va bene…  

 

Presidente Caredda: …la terza interrogazione? 

 

Cons. Ardita: … no, non è a terza, proseguo e concludo… 

 

Presidente Caredda: …è sempre la stessa? 

 

Cons. Ardita: … e concludo, è la stessa, parlo sempre dell’Ala servizi… ma (omissis) ce 

nei rapporti istituzionali in tutti gli enti, c’è una presenza dell’opposizione all’interno 

dell’amministrazione, dal governo, fino ad arrivare ai comuni… che non c’è… io, io chiedo 

questo, ho chiesto in modo informale… che non c’è nessuna… poi se il Sindaco mi dice il 

contrario, io lo accetto, all’interno di questo documento,  si pone un altro quesito, dove 

chiedo a Lei e anche al segretario Comunale, prego il Segretario Comunale, chiedo al 

Segretario Comunale, c’è scritto in questo documento, io credo che questo documento si 

pervenuto a tutti i 20 consiglieri al Sindaco e al Presidente del Consiglio Comunale, non so 

se gli altri non lo hanno visto o non hanno fatto finta di vederlo… iniziamo dalla persona 

che viene indicata, si mette in discussione la, la incompatibilità all’interno del Consiglio 

d’Amministrazione… iniziamo dalla persona che viene indicata come futuro Presidente del 

consiglio d’Amministrazione, il signor Francesco Fantozzi, com’è andato il signor 

Fantozzi? E’ socio di una società per azioni… 

 

Presidente Caredda: …Consigliere Ardita, Consigliere Ardita, se quella lettera, come Lei 

sostiene è arrivata a tutti i consiglieri (omissis)… 

 

Cons. Ardita: … sono poche righe, sono poche righe… voglio chiedere se questa 

incompatibilità è vera  o non è vera, però ne rivado al documento che io… 

 

Presidente Caredda: …abbiamo capito che l’è arrivato il documento… 

 

Cons. Ardita: … attendevo la risposta del Comune, invece ho trovato questo nella 

cartellina, allora. Iniziamo con la persona che viene indicata come il futuro Presidente del 

Consiglio d’Amministrazione, il signor Francesco Fantozzi, com’è noto il signor Fantozzi, è 

socio di una società di costruzioni, denominato PFM, ripeto alla quale esistono procedimenti 
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di abusi edilizi, con l’applicazione dell’art. 34 demolizione, è vero o non è vero che è 

incompatibile? Cioè questo… 

 

Presidente Caredda: Lei fa sua questa dichiarazione che stanno in questa lettera?  

Consigliere Ardita? 

 

Cons. Ardita: … no, io le ho detto… 

 

Presidente Caredda: … io chiedo è una domanda… 

 

Cons. Ardita: … ho detto, Presidente, penso di essere abbastanza chiaro… mi è arrivata 

questa lettera… è arrivata a tutti i consiglieri… del Movimento Sociale… la Fiamma 

Tricolore… e…  

 

Presidente Caredda: … Consigliere… 

 

Cons. Ardita: … il…d’Alessio alla Mastella, alla Mastella … 

 

Presidente Caredda: … Consigliere Nardino… 

 

Cons. Ardita: … fa finta di sapere e di non sapere… allora… eh eh eh… allora…  

 

Presidente Caredda: … ha concluso Consigliere? il Sindaco vuole rispondere. 

 

Cons. Ardita: … chiedo solo al Sindaco e al Segretario Comunale spiegazioni in futuro, 

perché qui mi sembra di vedere una vecchia seduta dove si chiedeva l’incompatibilità di un 

consigliere comunale il silenzio totale c’è stato in Aula… e oggi si ripete lo stesso, io 

vorrei…io vorrei chiarezza era sulla surroga, siamo precisi…sulla surroga del Consigliere 

Comunale…tutti non sapevano nulla… 

 

Presidente Caredda: …Consigliere Ardita, se lei è a conoscenza di irregolarità, deve 

essere il primo a denunciarle, perché in questo modo lei è connivente…magari lei conosce 

chissà che cosa… 

 

Cons. Ardita: …no Presidente, lei non deve cambiare le parole… 

 

Presidente Caredda:…e lo riferisce alla Magistratura, agli organi… 

 

Cons. Ardita: …lei non deve cambiare le parole Presidente… 

 

Presidente Caredda:…eh, questa cosa…sono un attimino delicate… 

 

Cons. Ardita: …io ho chiesto…guardi che si sente la registrazione, Presidente! 

 

Presidente Caredda:…eh…eh…appunto…io sento! 
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Cons. Ardita: …perché io ho chiesto: questo documento è stato inviato, è vero o non è 

vero?  

 

Presidente Caredda:…no, no, io sto dicendo un’altra cosa Consigliere Ardita, stiamo 

parlando di… 

 

Cons. Ardita: …io ho detto: è vero o non è vero?… 

 

Presidente Caredda:…surroghe di Consiglieri…lei ha detto “incompatibilità” di 

Consiglieri…io sono intervenuta su questa cosa… 

 

Cons. Ardita: …sulla surroga del Consigliere già…ancora oggi attendo risposta da allora… 

 

Presidente Caredda:…se lei…se lei è a conoscenza di irregolarità, deve immediatamente 

denunciarle perché altrimenti è complice eh…scusi eh! 

 

Cons. Ardita: …no, non ho avuto…guardi, io non ho avuto nessuna risposta allora…ho 

chiesto in aula: è stata inviata una nota da parte del Prefetto? La volete comunicare ai 

Consiglieri? E non è stato risposto nulla…questa sera… 

 

Presidente Caredda:...a me ‘sta nota non mi è arrivata, Consigliere. Si sarà persa per 

strada… 

 

Cons. Ardita: …non è arrivata?  

 

Presidente Caredda:…no!questa nota del Prefetto che dice lei no… 

 

Cons. Ardita: …non è arrivata… 

 

Presidente Caredda:…non mi è arrivata… 

 

Cons. Ardita:…va bene… 

 

Presidente Caredda:…si sarà persa per strada probabilmente… 

 

Cons. Ardita: …no…mi è arrivata dentro la cartellina…dentro la cartellina ho trovato 

questo documento… 

 

Presidente Caredda:…ah, forse è arrivata a lei…no, no io parlo della nota del Prefetto, 

Consigliere… 

 

Cons. Ardita: ...allora io non faccio finta di niente, chiedo: è vero o non è vero che è 

incompatibile?… 

 

Presidente Caredda:…si, abbiamo capito Consigliere… 

 

Cons. Ardita: …da parte vostra dovete solo rispondere…non è vero, cioè… 
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Presidente Caredda:…allora ha concluso… 

 

Cons. Ardita: …non ci ha detto “ha rubato”, che è differente…uno ha detto… 

 

Presidente Caredda:…ma nessuno sta dicendo questo Consigliere… 

 

Cons. Ardita: …è vero o non è vero? Come è vero o non è vero… 

 

Presidente Caredda:…si abbiamo capito, l’ha detto 10 volte Consigliere… 

 

Cons. Ardita: …c’è il Consiglio di Amministrazione e c’è completa astensione della 

maggioranza(?)  

 

Presidente Caredda:...i Consiglieri non sono stupidi! Ha concluso, immagino…Sindaco, 

prego… 

 

Sindaco Paliotta: Io pensavo che quando lei ha preso la parola, avesse preso la parola per 

scusarsi. Lei, in un suo articolo, ha usato questa espressione, che noi facciamo “porcate 

politiche” , questa  è un’offesa, io in tanti anni di attività politica, non solo non le ho mai 

fatte ma non ho mai detto o usato questo termine, perché quando si usa questo termine, ci si 

sporca…chi usa questi termini si sporca, quindi io pensavo che lei si volesse scusare questa 

sera, ma forse più che lei, si dovrebbe scusare quello che scrive queste cose perché siccome 

la conosco da tanto tempo e so bene che quelle cose, lei non le scrive; c’è qualcuno che le 

scrive e si capisce pure perché poi, siccome parla in terza persona, quando dice “il leone 

della destra” e uno non se lo dice da solo, c’è qualcuno che si…che la definisce…quindi 

quegli articoli sicuramente vengono da qualche parte, però vede lei, non si è reso conto che 

c’è qualcuno che usa quelle parole, usa quei termini con la sua faccia perché c’è la sua foto 

lì. Cioè quindi c’è qualcuno che scrive, sapendo che poi tanto in aula ci sta Ardita, e non si 

rende conto lei Ardita, che le fanno dire delle cose gravi, offensive, insultanti, volgari e le 

fanno rispondere a lei di queste cose, nonostante che le scriva qualcun altro. Poi, ci 

vogliamo mettere le inesattezze? Mah, io queste le voglio addebitare al fatto che lei ha detto 

che è come i leoni: i leoni fanno grandi passi e poi si addormentano e per svegliarsi ci 

mettono un po’, quindi lei non sa la differenza, o chi scrive per lei, tra parallele e 

perpendicolari, lei non sa la differenza tra un lato che dove…c’ha le strisce blu e l’altro 

bianco, questo non l’ha capito. Non l’hanno avvisata che nelle traverse e non nelle parallele 

di Viale Italia ancora non si paga, qualcuno non l’ha ancora avvisata. Non l’hanno avvisata 

che a Roma, quando hanno rimesso le strisce blu, le hanno riportate a 1,20 e in una zona ad 

esempio come Testaccio che non è Via Veneto, che non è il centro di Roma, si paga 1,20 

euro fino alle 3 di notte…fino alle 3 di notte si paga 1,20 euro per tutto il giorno, dalla 

mattina fino alle 3 di notte, qualcuno la dovrebbe avvisare perché sennò poi fa le figuracce. 

Non l’hanno avvisata che qui a Ladispoli, non si paga lo 0,6 di IRPEF, ma si paga lo 0,5 e 

non si paga lo 0,8 come i Comuni di centro destra a noi vicini, che pagano lo 0,8, quando 

l’hanno avvisata che l’Ala Servizi è in pareggio di bilancio, in lieve guadagno in un 

panorama in cui le municipalizzate stanno fallendo tutte. A Civitavecchia hanno votato un 

bilancio, dove la municipalizzata che distribuisce l’acqua, 2 milioni e mezzo di deficit, 

capito Consigliere Ardita? 2 milioni e mezzo di deficit e noi invece abbiamo portato dei 
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bilanci della Flavia e dell’Ala Servizi che lei penso che abbia letto. Quindi non è che io sto 

vendendo…sto dicendo la verità, tra l’altro prendendo atto che delle persone capaci stanno 

gestendo delle aziende con questi risultati, perché non mi metto le penne io, delle cose che 

fanno altri, sto dicendo, rendendo merito a chi fa queste cose in un quadro di grande 

difficoltà, quindi questo è quanto; dico pure che mi aspetto che anche lei si unisca alla 

protesta forte che bisogna fare verso una situazione finanziaria che sta strangolando una 

serie di Comuni; su questo io non le ho mai sentito dire una parola…una parola, sul fatto 

che se a noi dessero tutti i soldi che danno ai Comuni diciamo medi – italiani, noi 

dovremmo avere 5 milioni di euro in più, 5 milioni all’anno di euro in più. E poi le rende 

scandalo del fatto che noi incassiamo 400.000 euro con i parcheggi blu? Noi ci salviamo per 

questo, non solo abbiamo dato un aspetto più civile ad una parte della nostra città, ma non 

abbiamo sforato il Patto di Stabilità, nonostante 5 milioni che ci manchino, ha capito? 

Questo è quello che noi stiamo gestendo con grande difficoltà, grandissima difficoltà, e io 

sono molto, molto più preoccupato di lei e di altri di quello che sarà il 2010, perché se non 

si mettono in atto dei provvedimenti legati al decreto del Federalismo Fiscale, i Comuni 

come Ladispoli che hanno raddoppiato gli abitanti, nel 2010 salteranno per aria, questa è la 

verità! Perché non si può togliere l’ICI e non dare…quest’anno al Comune 2 milioni in 

meno son venuti, poi…poi si dice che ‘sti 2 milioni, adesso siamo a 3 milioni…oggi la cassa 

dell’ICI sta 3 milioni sotto rispetto all’altro anno, questa è la realtà. E come pensa che noi li 

faremo i Servizi Sociali, altro che tassa sull’handicap! Il prossimo anno se non ci danno 

l’ICI, i servizi sociali si tolgono, non è che c’è la tassa, si tolgono. La Bucalossi non c’è 

quasi più e si parla di togliere anche le multe ai Comuni, c’è questa grande idea adesso, si 

tolgono anche le multe ai Comuni, così le diamo all’ANAS che deve fare le autostrade e ai 

Comuni le togliamo, poi questo lo vedremo che cosa accadrà nei Comuni e se questa cosa è 

costituzionale, perché i Comuni sono quelli che devono dare tutte le risposte, anche quando 

toccherebbe alle Ferrovie, toccherebbe alla Polizia, toccherebbe ai Carabinieri, toccherebbe 

ad altri, sono i Comuni che stanno dando il materiale per l’ufficio alle Caserme, lei lo sa 

questo? Lo sa questa cosa? Non l’hanno avvisata di questa cosa? Perché le caserme stanno 

in questa situazione, perché qualcuno, qualcuno ha regalato l’ICI pensando che fosse una 

grande trovata e l’ha tolta anche ai ricchi, anche i ricchi non pagano l’ICI, anche quelli che 

hanno 100.000 all’anno di rendita, non pagano più l’ICI, bella trovata questa! Comunque, 

detto questo, ormai penso che i cittadini hanno capito con tanta esattezza, non  torno sul 

fatto delle strisce blu perché dopo un anno, io voglio prendere il voto di coloro che sono 

disposti a mettere mezzo…1 euro e andare avanti civilmente a passeggiare nel Viale, lei 

prenderà il voto di coloro che pensano che Viale Italia debba essere un posto dove metto la 

macchina la mattina e la prendo la sera, questo accadeva prima, anche quelli votano…anche 

quelli voteranno per lei probabilmente, per noi voteranno quelli che pensano che il viale 

principale di una città, debba essere al servizio ad esempio del commercio, ad esempio, e la 

notte dei residenti, ad esempio. Detto questo, chi stabilisce le incompatibilità è il Consiglio 

Comunale e quindi che un Consigliere chiede ad altri se una persona è incompatibile, è il 

Consiglio Comunale che dovrebbe capire certe cose, a noi non risulta che ci siano aspetti di 

questo tipo; vede, noi ci stiamo occupando in questi giorni, le dico, le elenco cinque cose: il 

ponte sul cavalca ferrovia, è un mese che noi abbiamo rapporti delicatissimi con Ferrovie 

dello Stato, delicatissimi perché basta che la vernice non sia un millimetro in più o in meno 

e il ponte non si monta, basta che il dato sia alle radiografie: stanno facendo la radiografia 

all’acciaio. Noi ci stiamo occupando di questa cosa e se non ci sono, non voglio nemmeno 

fare previsioni, diciamo che siamo vicini all’obiettivo. Ci stiamo occupando del ponte 
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d’acciaio che unirà il Lungomare Centrale con il Lungomare di Marina di Palo, anche lì con 

grandi problemi logistici perchè quel ponte sarà varato in una volta sola con una gru di 800 

tonnellate che viene da Genova; ci stiamo occupando di aprire una nuova scuola con 29 aule 

al Cerreto; ci stiamo occupando di aprire, di riaprire la borsellino il 15..il 14 settembre e ci 

stiamo occupando di adottare il Piano Regolatore Generale della città, quindi capirà che 

tempo per fare polemica ce ne abbiamo poco, anche se poi ogni tanto è piacevole fare 

polemica, però ci occupiamo di altre cose, ne ho dette soltanto 5 di quelle che ci stiamo 

occupando in questa, in questa fase. Di portare il bilancio consuntivo del 2008 in aula che 

lei si accorgerà, avrà dei soldi a disposizione perché abbiamo risparmiato nel 2008 e 

possiamo utilizzarli adesso i soldi del 2008; ci stiamo occupando di fare la strada davanti 

alle Poste che diventerà una strada di accesso al ponte e così via. Poi non riusciamo ad 

occuparci di tutto, sappiamo che ci sono tanti problemi, la rotonda davanti al campo 

sportivo, diciamo, puntavamo ad averla tra giugno e luglio e la Provincia rallenta, però 

quando si fanno una ventina di cose, probabilmente cinque non si ottengono, ma queste cose 

stiamo facendo. Per quanto riguarda l’Ala Servizi, appena passate le elezioni, preso atto del 

risultato delle elezioni, io ho parlato con alcuni Consiglieri di minoranza e ho parlato anche 

con lei perché aveva preso molti voti e quindi ho pensato che fosse giusto parlare con il 

Consigliere di minoranza che aveva preso tanti voti, lei se lo ricorda quando abbiamo 

parlato vero? Se lo ricorda, ecco…e si ricorda che anche lei ha suggerito pure i nomi, questo 

se lo ricorda…eh, io mi fermo qui…io mi fermo qui, va bene? Mi fermo qui…e penso che 

tutti abbiano capito… 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere Ardita, molto velocemente. 

 

Cons. Ardita: Se spegne mi permette di parlare…va bene… 

 

Presidente Caredda: …si non gliel’ha fatto apposta per levare la parola… 

 

Cons. Ardita: …molto breve…allora, intanto lei, se lei si ferma al bivio dell’Aurelia e la 

politica non la vede oltre, resterà sempre qua. Credo che il suo entusiasmo sulle strisce blu 

lo potrebbe manifestare facendo un Consiglio Comunale aperto ai cittadini, oppure quando 

fate la festa del partito, mettete in piazza tra gli argomenti, il grande successo dei parcheggi 

a pagamento, poi veniamo lì a riprendere tutti i cittadini che sono contenti, perché qui va a 

finire come la questione delle case ATER che solo io conosco 300-400 che c’hanno bisogno 

di una casa e nessuno fa domanda; qui va a finire che come tutti gli anni, sono io che dico 

“un fallimento la stagione estiva”che oggi stiamo ai primi 2…stiamo a metà luglio Signor 

Sindaco, l’unico paese in tutto il Lazio dove non si è fatta una manifestazione, cioè lei 

dovrebbe vedere anche questo! Il turista che viene da fuori… 

 

Sindaco Paliotta: (intervento a microfono spento)…ma ieri dove stavi? 

 

Cons. Ardita: ...e ieri dove stavi? ‘ste grandi manifestazioni qui, da anni, da 

anni…(omissis)… 

 

Presidente Caredda: Consigliere, ma lei deve parlare delle interrogazioni… 

Cons. Ardita: …concludo… 
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Presidente Caredda: …che ha fatto… 

 

Cons. Ardita: …concludo…dove lei… 

 

Presidente Caredda: …non è che lei può parlar di tutto… 

 

Cons. Ardita: …lei parla…lei parla da Sindaco, parla da Sindaco, parlando male delle 

precedenti amministrazioni, dove lei non era l’ultimo Consigliere d’opposizione, questo 

glielo ricordo spesso, ma era la seconda carica più importante del Consiglio Comunale dopo 

il Sindaco, e lei era il Presidente del Consiglio Comunale e portava le delibere in aula, ecco 

questo lo tengo a precisare perché tante volte con i giornali, disinformate i 

cittadini…disinformate i cittadini nel dire “nelle passate Giunte…nelle passate Giunte…” e 

ce stavate l’80% de voi, nun è che ce stava il centro – destra negli altri 10 anni o quando ha 

fallito l’Ala Servizi con 3 milioni di euro di debiti, ci stavate sempre voi, non confondiamo i 

cittadini. Per concludere, le ho fatto l’esempio di Villari, lei deve prendere atto della 

situazione, della sua onestà politica, possono accadere queste cose come è accaduto al 

Governo Berlusconi, il PD che più volte è entrato in aula e ha legittimato la sua richiesta; 

come PD è entrato in aula e ha legittimato la richiesta delle dimissioni di Previti, ma non è 

che sono andato a casa degli otto che hanno chiesto le dimissioni di Previti… 

 

Presidente Caredda: Consigliere Ardita la invito a tornare… 

 

Cons. Ardita: …questo…questo modo di fare che avete voi… 

 

Presidente Caredda: …alla sua interrogazione. Le levo la parola Consigliere, perché non 

riesco a capire perché lei non si attiene… 

 

Cons. Ardita: …lo so… 

 

Presidente Caredda: …all’Ordine del Giorno…ma è così difficile? 

Cons. Ardita: …questo modo di fare che avete…concludo…questo modo di fare, si è detto 

solo questo…dentro questo Consiglio Comunale, cioè uno chiede spiegazioni e poi mi sono 

trovato minacciato da uno, dall’altro… 

 

Presidente Caredda: …si ma lei sta parlando di altre cose…sta parlando del sesso degli 

angeli, Consigliere Ardita…stiamo parlando di altre cose… 

 

Cons. Ardita: …che cosa? Non credo che se parliamo del Consiglio di Amministrazione 

della RAI, fatto conosciuto a livello nazionale, stava in tutti i telegiornali, i giornali, sia una 

cosa così difficile Presidente, dovrebbe comprenderla anche lei, non è una cosa proprio 

impossibile… 

 

Presidente Caredda: …(omissis)… devo comprendere lei che non si spiega Consigliere, mi 

dispiace… 

 

Cons. Ardita: …concludo, lei dice, mi ricorda sempre “ma lei al  governo non chiede 

finanziamenti?”, io l’ho ricordato spesso a lei Sindaco, vedo che avete avuto il Comune la 
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Provincia sinistra, la Regione sinistra e il Governo di sinistra, che cosa avete fatto? Aiuti ai 

vostri del Lazio dei Comuni, per ottenere finanziamenti, questi sono stati i risultati perché 

gli altri hanno fatto con i Progetti alla Regione Lazio impianti sportivi, piscine comunali, 

hanno fatto i parcheggi, questi stanno nei bilanci della Regione Lazio, sa Badaloni fino ad 

oggi a Marrazzo. O non siete voi che non siete capaci a presentare i progetti, o è la Regione, 

i  vostri amici che non vi danno i soldi , però questo è il risultato. Lei avrà una sua opinione? 

Le auguro…le auguro di essere confermato candidato Sindaco tra tre anni per vedere il suo 

grande trionfo! 

 

Presidente Caredda: Consigliere Ardita! Non può tenere…ci stanno tre Consiglieri 

prima…ehm, Assessore…il Sindaco, prego… 

 

Sindaco Paliotta: Allora, dico appunto ai colleghi, agli amici, insomma io penso che le 

considerazioni di valutano da sole. La Regione e la Provincia, faccio un rapido elenco, la 

Provincia ha fatto il parcheggio di scambio, la Regione ci ha dato 8 milioni contro 

l’erosione; la Provincia sta iniziando il cantiere per 6 milioni per l’Alberghiero; la Provincia 

ha finanziato i due ponti ciclo – pedonali, ma questo è un esempio delle cose che mi sono 

venute in mente così una dopo l’altra… i 20 milioni per la depurazione comprensoriale. Noi 

siamo ancora in attesa, siamo ancora in attesa ad esempio che…abbiamo fatto…guarda, su 

questo…annunciate? Annunciate? Allora ho proprio l’impressione che lei la mattina vada a 

Roma e non la veda Ladispoli; ieri lei non le ha viste le manifestazioni fatte a Ladispoli, 

comunque non voglio ripeto, ritengo che questo Comune sia in tale lavoro per stare dietro 

alle cose che la polemica non ci porta da nessuna parte, non la voglio fare. Le concludo 

soltanto che quest’anno all’inizio di settembre ci saranno più aule per i bambini quest’anno, 

ha capito? Poi un’altra cosa per fortuna mi ha fatto ricordare, lei non avrà mai, non ha mai 

sentito e non lo sentirà da me, né l’ha sentito questa sera, parole negative sulle passate 

amministrazioni, non è mai accaduto, si ricordi questa cosa, perché io, io, quello che faccio, 

lo ricordo bene e quindi quando io le ho ricordato la difficoltà del passato, non perché 

c’erano esperienze fallimentari, nessuno è fallito in questo Comune, non è fallito nessuno. 

Lei sa bene ch c’è un deficit nascosto, diciamo da fatti contabili, ma nessuno ha portato via 

soldi da nessuna parte in questa città, sia chiaro. E detto questo…e quindi nessuno ha 

portato via i soldi in questa Amministrazione, stia 

tranquillo, nessuno ha portato al fallimento quell’azienda. Detto questo, io invito il 

Consiglio, così, ad andare avanti costruttivamente con un clima costruttivo.  

 

Presidente Caredda: Ho iscritto a parlare il Consigliere Battillocchi. 

 

Cons. Battillocchi: Grazie Presidente, l’ha inserito il Sindaco. 

 

Presidente Caredda: Grazie. Consigliere..ehm Assessore Autullo. 

 

Ass. Autullo: No, rinuncio, accolgo l’invito del Sindaco, grazie.  

 

Presidente Caredda: …Assessore Ciarlantini… 

 

Ass. Ciarlantini: …Si, no, semplicemente per non dare cattive informazioni, io, senza 

entrare nella polemica, il Consigliere probabilmente è stato in convalescenza e in questo 
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periodo non ha frequentato molto Ladispoli. Soltanto per ricordare che noi abbiamo iniziato 

le manifestazioni il 21 giugno, sono finite il 30 di luglio per quanto riguarda il discorso 

spettacoli – saggi, poi abbiamo iniziato il 2 di luglio e tutte le sere facciamo delle cose, fino 

al 28 di agosto. Nel frattempo è stata fatta la festa di due giorni e diciamo ci sarà la Festa del 

Mare, ci sarà…consideri Consigliere che ci sono le brochure in giro, noi abbiamo iniziato il 

21 di giugno e terminiamo il 7 di settembre. Per cui io credo che sia una stagione molto 

ricca con 60 appuntamenti per cui quello che lei dice è anche falso e come al solito 

tendenzioso, quindi credo e la invito a girare un pochino di più per Ladispoli però, vorrei 

concludere, la invito a girare un pochino di più per Ladispoli per non dire poi cose false che 

la gente non lo segue perché fortunatamente grazie a Dio la sera è sempre pieno quindi la 

gente segue gli spettacoli e sa che ci sono. Io, soltanto per informazione, grazie. 

 

Presidente Caredda: Consigliere D’Alessio… 

 

Cons. D’Alessio: Presidente guardi, io ogni volta che parla il Consigliere Ardita mi 

prometto sempre di non rispondere, di stare in silenzio… 

 

Presidente Caredda: …Consigliere D’Alessio la prego, faccia un’interrogazione se ha 

preso la parola… 

 

Cons. D’Alessio: …non devo fare un’interrogazione… 

 

Presidente Caredda: …non andiamo in polemica, eh… 

 

Cons. D’Alessio: …allora… 

 

Presidente Caredda: …non andiamo in polemica… 

 

Cons. D’Alessio: …rinuncio alla parola però…rinuncio alla parola… 

 

Presidente Caredda: …cioè non possiamo tenere il  Consiglio Comunale “ostaggio” 

di…non mi rivolgo a lei ovviamente, Consigliere D’Alessio…basta…no…no…no…il 

Consiglio Comunale è sospeso per 10 minuti… 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Verifica del numero legale 

 
Presidente Caredda: Riprendiamo il Consiglio Comunale, Dottoressa Boccato per favore 

l’appello. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo del Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità della seduta del Consiglio Comunale. 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…4 presenti  

 

Presidente Caredda: …il numero non è legale, fra 10 minuti rifacciamo l’appello… 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Verifica del numero legale 

 
Presidente Caredda: Riprendiamo e, Dottoressa per favore l’appello, anche se 

praticamente vedo l’aula quasi vuota…vedo il Sindaco… 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo del Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità della seduta del Consiglio Comunale. 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…4 presenti… 

 

Presidente Caredda: Il numero non è legale, il Consiglio Comunale verrà riconvocato, 

buonanotte a tutti. ----------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 


